



Gabinete de Política Social deposita ofrenda floral en el Altar de la Patria por el 160 aniversario de la Restauración de la independencia dominicana

Descripción



Santo Domingo. Martes, 15 de agosto de 2023. El personal humano del Gabinete de Política Social de la Presidencia depositó este martes una ofrenda floral en el Altar de la Patria, donde descansan los restos de los patricios Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Ramón Matías Mella, como símbolo de homenaje a los héroes de la gesta restauradora que encabezó el general Gregorio Luperón y que conmemora este miércoles 16 de agosto de 2023 su 160 aniversario.

El homenaje estuvo encabezado por la directora de Recursos Humanos de la institución, María Yolanda Espinal, en representación del coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, quien expresó su admiración y respeto por los valientes hombres que entregaron sus vidas por la soberanía y el bienestar del pueblo dominicano, ejemplo que trata de emular día a día en su accionar como político y funcionario del gobierno del presidente Luis Abiander.

El homenaje contó con el desfile de autoridades, directores y otros colaboradores de la institución, quienes cargaban con orgullo la bandera dominicana y mostraron su respeto al legado histórico que forjaron los héroes de la patria.

Además, el homenaje incluyó la entrega de banderines de la República Dominicana a cargo de la Comisión de Ética Pública de la institución que también compartió los valores y principios de personajes como el general Gregorio Luperón con el equipo humano de la entidad.

160 aniversario de la Restauración de la Independencia

Este miércoles, 16 de agosto de 2023 se celebra el 160 aniversario de la Guerra de la Restauración que estableció definitivamente la independencia nacional al defender la soberanía del pueblo dominicano del control español que predominaba en la isla tras la anexión al reino de España auspiciada por el presidente de la República, Pedro Santana en 1861.

El general Gregorio Luperón inspirado por los ideales y valores de Juan Pablo Duarte, Ramón Matías Mella y Francisco del Rosario Sánchez se enfrentó a las fuerzas españolas junto a un grupo de campesinos opuestos a ser gobernados de nuevo por una potencia extranjera.

Para esa época la República Dominicana se encontraba en bancarrota debido a la emisión de moneda sin respaldo hechas por los gobiernos de Buenaventura Báez y el mismo Pedro Santana.

Fecha de creación

2023/08/15